

Municipio inició acciones para el mejoramiento del Mercado Angelmó

La Municipalidad de Puerto Montt gestionó con la empresa Suralis un operativo de limpieza de la red interna de alcantarillado del Mercado Angelmó, que se enmarca en un plan de corto plazo para mejorar las condiciones de este sector emblemático de la ciudad, que incluye el compromiso de los locatarios para un adecuado manejo de residuos.



El alcalde Rodrigo Wainrath Galilea destacó la disposición de la empresa de servicios sanitarios, que de manera voluntaria puso a disposición un camión vector de alta tecnología, con cuadrillas que trabajaron durante varias jornadas para concretar la limpieza de los ductos.

“Estamos cumpliendo con un compromiso de campaña que asumí con los dirigentes para ayudarlos con el tema de las cámaras, que reventaban, se llenaban de agua. Hoy estamos haciendo un trabajo conjunto con Suralis, y quiero felicitar la labor que han hecho de venir dos días seguidos en la noche, hasta las 4 de la mañana, justamente para no entorpecer el trabajo de acá, porque estamos en época estival”, manifestó.

La autoridad valoró la alianza entre el sector público, el privado y los locatarios del mercado para avanzar en mejoras que le cambien la cara a un sector que sufría rebalse de los alcantarillados cuando se registraban lluvias intensas.

“De manera colectiva, con los comerciantes, con los presidentes, dirigentes, los locatarios, con la empresa privada como es Suralis, con la concejala Bárbara Cáceres, que nos está ayudando. Vamos a seguir trabajando fuertemente para recuperar Puerto Montt.

Tenemos un compromiso de tener un Puerto Montt más limpio y ordenado, y esto va hacia allá”, indicó.

En la actividad participó la concejala Bárbara Cáceres, quien destacó que *“hoy necesitamos elevar las iniciativas que tengan que ver con el reciclaje de los residuos que salen de los mercados o de los domicilios, para evitar la contaminación y poder terminar con este tipo de problemas que causan malos olores y tienen problemáticas sanitarias”.*

PLAN DE MANEJO

La limpieza de la red es el inicio de un plan que incluye mejoras en el manejo de los residuos por parte de los locatarios, quienes contarán con un contenedor especial para el depósito del aceite usado, con el objetivo de que no llegue a la red de alcantarillado. Además, se instalarán rejillas que capturen los residuos sólidos y posibiliten la limpieza de los ductos.

Sebastián Febres, gerente general de Suralis, valoró la gestión del alcalde Wainrath Galilea para concretar el operativo de limpieza, destacando que *“quisimos contribuir en las medidas de corto plazo con una limpieza que hicimos durante cuatro días en las noches con nuestro equipo, que va a facilitar que no haya olores y que el sistema esté limpio para las visitas de los cruceros y los turistas”.*

“Queremos seguir avanzando en medidas de mediano y largo plazo con un trabajo conjunto que debemos hacer con los dirigentes, con los locatarios y la Municipalidad, que tiene que ver con el reciclaje del aceite que se genera acá y con medidas internas de infraestructura que podemos mejorar, para que este lugar esté en las condiciones que merece para que se fomente el turismo”, resaltó.

LOCATARIOS

Juan Andrade, presidente del sindicato Mercado Angelmó, agradeció las labores de limpieza y comprometió a los locatarios con el plan de manejo de residuos.

“Como directiva nos vamos a enfocar en hacer un ordenamiento del sistema para poder botar los residuos como corresponde, como así también tratar de hacer un contenedor donde podamos botar los restos de aceite, todo en comunión”, señaló.

Similar es la visión de Rosa González, presidenta de la Corporación del Mercado Angelmó Unido, quien solicitó a los locatarios *“que todos cooperemos, porque los beneficiados primero somos nosotros. Y como Angelmó es una de las partes más visitadas, la gente cuando viene a Puerto Montt siempre quiere venir a conocernos, se agradece este trabajo”.*

El Municipio y Suralis se comprometieron a mantener una comunicación y coordinación constante y desarrollar talleres informativos en la comunidad del Mercado Típico de Angelmó, con miras a concretar una gestión óptima de las redes internas de alcantarillado.